

Sassnitz

Musiker gingen in Sassnitz auf Mini-Tournee

Acht Künstler spielten am Sonnabend während der Molensoiree auf verschiedenen Bühnen auf dem 1450 Meter langen Bauwerk.

29.07.2013 00:00 Uhr



Heidi und Uwe Steger rissen das Publikum auf der Sassnitzer Mole mit ihren Akkordeonvariationen mit. Zu hören waren nicht nur Klassiker wie der „Libertango“, sondern auch Pop wie „Nossa, nossa“ von Michel Teló oder „Call me maybe“ von Carly Rae Jepsen.

© Maik Trettin



Um diesen Artikel weiterzulesen, melden Sie sich bitte an oder wählen eines der unten aufgeführten Angebote aus.